

Trabajos en el parque

Escrito por Junta Directiva

Sábado, 10 de Diciembre de 2011 21:25 - Actualizado Sábado, 10 de Diciembre de 2011 21:43

Hoy en Zaragoza no se ha visto el sol pero en Segura ha hecho un día fabuloso, a primera hora de la mañana aún hacía un poco de fresquete pero conforme ha ido avanzando el día el sol se ha apoderado del parque y la niebla se ha tenido que batir en retirada.



9 valientes voluntarios hemos estado trabajando en las tareas de adecuación de las nuevas zonas de riego, hemos construido tres nuevas arquetas y también nos ha dado tiempo para repasar todo el talud que da hacia las pistas deportivas y lo hemos dejado listo para recibir las nuevas plantas que se pondrán en primavera.

Os dejamos la galería fotografica de la jornada para que veais el magnifico día de Segura.

{gallery}Fotos Articulos Varios/Trabajos_Parque_dic11:100:100{/gallery}